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Madame la commissaire-enquêteur,

Je vous adresse par ce mail mes observations concernant la réouverture envisagée de la carrière dite "de 
l'orchère". En tant qu'habitante de Chaudefonds sur Layon, commune principalement concernée puisque les 
accès à la carrière se font par Chaudefonds, je suis opposée à la réouverture. En effet, au-delà des nuisances 
pour les personnes résidant dans l'environnement immédiat de la carrière (poussière, bruit, trafic), un tel projet 
portera nécessairement atteinte à l'environnement et à la biodiversité dans cet espace. Par ailleurs, le trafic de 
camions sur notre commune sera dommageable pour tous les habitants, usagers, randonneurs, cyclistes 
(petits et grands) car nos petites routes de campagnes ne sont pas adaptées pour la circulation de ce type de 
véhicules. A mon sens Chaudefonds-sur-Layon est une commune qui a plus intérêt à développer une activité 
touristique compatible avec le respect de l'environnement, qu'une activité industrielle d'extraction de calcaire 
nuisible pour le bien-être de ses habitants et de l'environnement.

Cordialement, 


